

Lundi 16 décembre, nous sommes allés au cinéma voir le film CRO MAN. C'est un film en stop-motion. C'est un procédé qui consiste en une succession d'images fixes différentes qui, projetées les unes après les autres, produisent une illusion de mouvement. La technique est la même que celle du dessin animé, mais avec des objets.

Voici DOUG.



À partir de dessins préparatoires, on commence par créer une armature métallique articulée qui permettra à l'animateur de bouger le personnage plus facilement. L'armature est ensuite recouverte d'une matière similaire à de l'argile pour modeler les éléments du visage et du corps. 300 bouches interchangeables ont été fabriquées à la main pour les personnages du film! Pour Doug, il existe 18 marionnettes.



Les décors sont réalisés dans des proportions imposantes pour permettre aux animateurs de faire bouger les personnages.



L'histoire de CRO MAN:

Préhistoire, quand les dinosaures et les mamouths parcouraient encore la terre.

L'histoire d'un homme des cavernes courageux, DOUG, et son meilleur ami Crochon, qui s'unissent pour sauver leur tribu d'un puissant ennemi.

Le film nous raconte aussi l'invention du foot!

Nous avons beaucoup rigolé.

